

Bhabinkamtibmas Beraksi di Desa Tenjolaut: Antisipasi Kejahatan dan Sosialisasi Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM

May 17, 2024 - 10:58



Bhabinkamtibmas Beraksi di Desa Tenjolaut: Antisipasi Kejahatan dan Sosialisasi Keamanan

Di tengah semaraknya aktivitas hari Jumat, tepat pada tanggal 17 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaut, Aipda Rian Aripianto, meluncurkan kegiatan door to door dan sambang yang menggema di wilayahnya. Dari pukul 10.20 WIB hingga selesai, Aipda Rian bersama timnya memperlerat jalinan dengan warga

sambil memberikan sejumlah himbauan penting.

Salah satu fokus utama dalam giat ini adalah antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diajak untuk menjadi mata dan telinga yang waspada. Jika ada kecurigaan terkait TPPO, pesan tegas disampaikan: segera hubungi petugas Bhabinkamtibmas.

Selain itu, sebagai upaya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, warga diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan aparat keamanan setempat, termasuk Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan aparat desa. Nomor kontak yang diberikan menjadi penting sebagai sarana komunikasi cepat dalam menghadapi berbagai kendala.

Tak hanya itu, perhatian khusus juga diberikan pada kenakalan remaja dan gangguan ketertiban masyarakat, terutama terkait dengan penggunaan kenalpot bising. Sosialisasi tentang bahaya-bahaya tersebut diharapkan dapat mencegah terjadinya tindakan yang merugikan diri sendiri maupun lingkungan sekitar.

Tak lupa, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga melakukan sosialisasi tentang aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat. Dengan aplikasi ini, diharapkan keterhubungan antara masyarakat dan aparat keamanan semakin erat dan responsif.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan tertib, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dan seluruh tim dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tenjolaut. Ini adalah langkah konkret dalam membangun kesadaran kolektif akan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.